



Fitch Ratings modifica la calificación a dos sociedades administradas por Ixe Fondos

Se trata de las sociedades de inversión APICP y NTEGUB a las cuales les otorgó una calificación de AAA/2 y AAA/1.

Fitch Ratings modifica a la alza la calificación de riesgo de mercado de **Ixe API Corto Plazo**, (APICP) a **2** desde **4** y de **Ntegub**, (NTEGUB) a **1** desde **2**. Asimismo, ratifica la calificación de administración y calidad de activos de ambas sociedades en **AAA**.

La estrategia de APICP es invertir exclusivamente en valores de deuda gubernamentales principalmente en moneda nacional y en menor medida en UDIS y/o monedas distintas, los cuales podrán ser a tasa fija y tasa revisable. El portafolio será conformado por activos de corto plazo, presentando una Duración máxima de un año.

En línea con su estrategia, APICP presenta al cierre de enero de 2013 una cartera conformada 100% por títulos gubernamentales e indicadores de riesgo de mercado tales como: Duración Modificada (DM) y Duración Modificada Ajustada (DMA) de 0.61, Días de Revisión de Tasas Efectivos (DRTE) de 119 días y una liquidez menor a tres meses de 19.74%. Dichos factores, en los últimos meses han reflejado una disminución al alcanzar los niveles antes mencionados, cuando en el mes de septiembre de 2012 mostraban valores de 0.79 (DM y DMA), 143 DRTE y solamente el 4% de liquidez menor a tres meses. Lo anterior, en opinión de Fitch Ratings permite modificar a la alza la calificación de riesgo de mercado a un nivel de sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores de mercado bajo 2 desde moderado 4.

Respecto a la calificación de administración y calidad de activos de esta sociedad, dada la naturaleza de los valores gubernamentales, éstos poseen la más alta calidad crediticia (AAA); por lo que Fitch Ratings ratifica la calificación en sobresaliente AAA.

NTEGUB es un fondo multiserie de corto plazo especializado en valores gubernamentales en moneda nacional que ofrece una liquidez diaria a sus inversionistas.

En los últimos 8 meses, la sociedad muestra en promedio una Duración Modificada y Duración Modificada Ajustada de 0.59 en ambos casos, DRTE de 34 días y una liquidez menor a 3 meses de 49.27% del portafolio.

Fitch Ratings opina que los indicadores descritos con anterioridad, en conjunto con la consistencia en la estrategia que ha presentado la sociedad, permiten modificar a la alza la calificación de riesgo de mercado en un nivel de sensibilidad extremadamente bajo 1 desde el nivel bajo 2 a condiciones cambiantes en los factores de mercado.

Por otra parte, al 31 de enero de 2013, NTEGUB presenta una cartera compuesta por 52.36% en emisiones gubernamentales en directo de la más alta calidad crediticia (AAA) y 47.64% por valores gubernamentales en operaciones de reporto con contrapartes de la más alta y alta calidad crediticia (AAA y A). Lo anterior, en opinión de Fitch Ratings, permite ratificar su calificación de administración y calidad de activos en un nivel sobresaliente AAA.